

Elternratssitzung Ida Ehre 11.12.2024

Führung durch das neue Ton- und Tanzstudio Basement

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Michael Kröger stellt das Projekt HIPHOP Klasse vor

seit 2021 als Wahlpflichtfach in Jhg 8, für 3 Jahre, mit 4 Wochenstunden im Klassenverband (Profilklasse)

Grundlagen des Projekts sind Stärkenorientierung, Externe Expertisen und „Each one teach one“ (alle teilen ihre Skills mit den anderen/ jeder bringt den anderen etwas bei) Snipes sponsert das Projekt langfristig, vermittelt durch Hr. Kröger, Budget geht an Schulverein und wird von diesem zweckgebunden eingesetzt. Snipes hat keine Mitsprache/ keinen Einfluss auf Kursinhalte und Verwendung der Gelder.

Trotz zT sehr schlechter Prognosen, haben alle teilnehmenden SuS einen Abschluss geschafft, zudem war die HIPHOP Klasse in in Jhg 8 noch die Klasse mit den schlechtesten Ergebnissen im Kermit Test, in Jhg 9. dann Jahrgangsbeste.

Projekt läuft weiter, Ausweitung des Grundkonzeptes für andere Kurse wird überlegt.

Bericht aus der Schulleitung

Ida Ehre ist für den PISA Test ausgelost worden (trotz Sanierungsmaßnahmen) Jhg Teilnehmen wird Jhg 9 bzw alle 15 jährigen

Das mutwillige Auslösen des Feualarms ist weiterhin problematisch, Aktuell gibt es bis zu 6 mal in der Woche Feualarm.

Dies hat immer, zwingend das Anrücken von Feuerwehr und Polizei zur Folge.

Diese Einsätze sind teuer und können nicht verhindert werden. Der Alarm darf, auch bei sicherem Fehlalarm, nicht abgeschaltet werden.

Auch muss der Unterricht unterbrochen werden und alle SuS müssen jedes mal das Gebäude verlassen.

Da es sich beim ungerechtfertigten Auslösen des Alarms nicht um einen Streich, sondern um eine Straftat handelt, ist auch das Berichten von Beobachtungen in diesem Zusammenhang nicht als „Petzen“ zu werten. SuS, die andere bei einer solchen Tat beobachten, sollen nicht scheuen, dies an Lehrkräfte oder die Schulleitung weiter zu geben.

Auch im Zusammenhang mit der andauernden Verunreinigung des Schulhofgeländes durch Scherben, Hundekot und anderen Unrat wird die Installation von Kameras oder Kamera Attrappen erwogen.

Alternativ wird das Abschließen des Schulhofes am Abend, zumindest über die Wintermonate, in Betracht gezogen.

Weitere Ideen sind willkommen.

Für die Sanierung der Schule im kommenden Jahr werden Sponsoren gesucht

„Make a space“ - Wer hat etwas oder kennt jemanden, der (brauchbare Dinge) für die Schule spenden möchte? Bitte an den ER oder direkt an Frau Boutez.

Der genaue Umzugstermin steht noch nicht fest.

Es wird Schließfächer zur Miete für die SuS geben, diese werden im Gebäude der Jhg 5-7 kurzfristig, Anfang des Jahres, aufgestellt, im Altbau nach der Sanierung.

Aktuell starten viele ERASMUS Projekte

Themen/ Fragen von den Elternvertreterinnen:

Am Tag der offenen Tür (10. Januar 2025) wird es für die SuS kein Mittagessen geben. Um Kuchen- und Snackbeiträge für das ER-Café in der Kantine wird gebeten.

Elternvertreterinnen aus Jhg 9 berichten über anhaltende Probleme und Unstimmigkeiten in einer der Spanischklassen. Die Problematik ist der Schulleitung bekannt. Es wird zugesagt, dass RS mit der Lehrkraft und anderen gehalten wird und verschiedene Lösungsansätze erörtert werden.

Im Februar wird es einen Themenabend zum Thema Inklusion geben. Nähere Infos folgen.